

Fecha 16.06.2023	Sección Estados	Página 26
----------------------------	---------------------------	---------------------

#SINALOA

ROCHA CEDE A QUEJAS

EL GOBERNADOR ACUERDA DIÁLOGO CON CAMPESINOS, PERO INSISTE EN EL LLAMADO A TOMAR EMPRESAS. LARRY RUBIN LAMENTA SUGERENCIA A COMETER DELITOS

REDACCIÓN

E

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, cedió a las exigencias de los productores de maíz, tras dos días de bloqueos en el Aeropuerto Internacional de Culiacán, e instaló una mesa técnica de trabajo, en la que mantuvo su posición de que los manifestantes le reclamen y tomen instalaciones de las grandes empresas, a las que culpa de la actual crisis, aunque ayer no las mencionó por su nombre.

Este jueves por la mañana los agricultores acordaron dejar el plantón, con lo que el aeropuerto reinició operaciones, y le tomaron la palabra de diálogo a Rocha Moya, con quien se reunieron por dos horas para llegar a una serie de acuerdos. Durante el encuentro, el mandatario reiteró que sigue en pie el llamado a tomar empresas, al que se sumaron agricultores, si los acuerdos no funcionan.

En entrevista con Darío Celis, para el programa *Tiempo de Negocios*, de **Heraldo TV**, Larry Rubin, presidente de The American Society of Mexico, consideró como una irresponsabilidad el llamado, y dijo que es una mala señal para los inversionistas de que en México no se siguen las leyes y los gobernadores sugieren que se cometan delitos.

Comentó que el organismo que representa presentó una protesta ante la Secretaría de Gobernación y el gobierno de Sinaloa porque no pueden permitir que funcionarios atenten contra fuentes de empleo, generación de ingreso y de inversión en el país.

Larry Rubin señaló a Adriana Delgado, de *El Dedo en la Laga*, de **Heraldo Radio**, que el sector agropecuario invierte cientos de millones de dólares en el país y los negocios con Sinaloa y **Sonora** son muy importantes.

Destacó que ha buscado al gobernador para externarle su preocupación por los muy

desatinados comentarios y explicarle la importancia de las inversiones.

En la mesa técnica con el gobernador, se acordó con los agricultores buscar que el esquema pueda beneficiar al mayor número de productores agrícolas, incluso a los que sembraron más de 15 hectáreas y agilizar los pagos a los productores beneficiarios de la compra de 2 millones de toneladas de maíz, así como el pago en al menos 15 bodegas a partir del lunes.

En plena reunión, el gobernador recibió la llamada del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien lo felicitó por su cumpleaños y le dio su respaldo en los acuerdos con los hombres del campo.

Antes, en su conferencia de prensa mañanera, Andrés Manuel López Obrador aseguró que el camino no era la toma de las instalaciones de las empresas; sin embargo, dijo que no van a ceder a los chantajes de los agricultores. ●

EXPONEN ACUERDO DESIGUAL

● Campesinos aseguran que les ofrecen menos por su producto.

● Piden 7 mil pesos por tonelada, pero les dan 5 mil pesos.

2

● DÍAS FUE BLOQUEADO EL AEROPUERTO.



Fecha 16.06.2023	Sección Estados	Página 26
----------------------------	---------------------------	---------------------

FOTO: ESPECIAL



- **ASAMBLEA.** El mandatario estatal se reunió con productores agrícolas por casi dos horas para tratar de llegar a acuerdos.